



Jaime Rodríguez dijo que Nuevo León es el único estado que ha logrado cambiar la calificación en 10 meses.

#calificaciónCreditticia

‘NL merece mejor trato’

Gobernador asegura que con la modificación a ‘positivas’ las finanzas del Estado, por parte de Fitch Ratings, el Gobierno estatal podría renegociar la deuda en mejores condiciones e impulsar el crecimiento de la entidad

INDIGO STAFF

Luego de que la calificadora Fitch Ratings colocara como “positiva” la perspectiva crediticia de Nuevo León, el gobierno independiente dijo que se espera que calificación coadyuve a conseguir mejores condiciones en el proceso de reestructura de la deuda.

El gobierno de Nuevo León debe ser premiado debido a la recaudación que consiguió, que incluso es en porcentajes mayor que la del Gobierno federal, dijo el gobernador Jaime Rodríguez “El Bronco”.

“El hecho de que nosotros recaudemos más que cualquiera, que le hayamos abonado a la deuda más que cualquiera, que hayamos bajado gasto corriente más que cualquiera, más que la Federación inclusive en porcentajes proporcionales, pues, Nuevo León debe ser premiado”, sentenció el mandatario a través de un comunicado.

Asimismo, la modificación de la calificación crediticia a las finanzas del Estado permitirá al Gobierno estatal la renegociación de la deuda en mejores condiciones e impul-

sar el crecimiento del estado, consideró el mandatario independiente.

“El Bronco”, de acuerdo con un comunicado, dijo sentirse satisfecho por el fruto positivo que dejan las acciones de austeridad, ahorro y reordenamiento a las finanzas estatales y la recaudación local de impuestos.

Desde 2011, la perspectiva de Nuevo León por parte de Fitch Ratings había fluctuado entre “negativa” y “estable”, pero la calificadora dio a conocer que la ubicó en “positiva”.

El comunicado estatal, al citar a Fitch Ratings, dijo que la calificación “se fundamenta en el fortalecimiento financiero registrado al primer semestre de 2016 (IS16), resultado de acciones implementadas por la administración”.

“Dicho fortalecimiento se refleja en una recaudación local creciente e ingresos federales, así como en un dinamismo menor del gasto operacional (GO)”, establece el documento de la calificadora.

El gobierno de Nuevo León recordó que desde noviembre de 2015 aplica el Plan de Ahorro y Austeridad con el que, para finales del presente año, se proyecta reducir a 6 mil 595 millones de pesos el

Con el Plan de Ahorro y Austeridad, el gobierno de Nuevo León proyecta reducir a 6 mil 595 mdp el déficit actual

déficit actual de aproximadamente 9 mil 108 millones de pesos.

El gobernador señaló que la calificación también permitirá a Nuevo León solicitar a la Federación un mejor trato fiscal.

“Somos el único estado del país que lo ha logrado y lo hemos logrado en 10 meses, esto demuestra que es posible poniendo orden en el gobierno. Este gobierno, desde que entramos yo dije eso, la prioridad es poner en orden al gobierno.”

“Eso nos permite evidentemente que yo pueda hablar con claridad, que pueda tener la voluntad de decirle al Gobierno federal: somos los únicos que estamos haciendo esto, Nuevo León merece mejor respuesta de la Federación”, dijo el gobernador.